

Mujeres de Uruguay en alerta ante nuevos feminicidios



Montevideo, 28 dic (RHC) Tres nuevos atroces feminicidios en Uruguay reactivaron el alerta de la principal organización de mujeres que marcharon masivamente por el centro de la capital.

En su convocatoria la Coordinadora de Feminismos Uy, bajo la consigna 'Frente a la violencia machista, acción feminista', denunció que en lo que va de año se registraron 35 asesinatos a manos de hombres contra sus parejas o exparejas.

Al término de la caminata se recordó los tres últimos hechos ocurridos el 24 y 25 de diciembre que conmocionaron a la población por las características de los episodios, en los que perdieron las vidas dos hermanas y una joven madre, pese a que uno de los perpetradores se encontraba bajo restricción judicial de acercarse.

Esta movilización fue una nueva alerta feminista, que se realiza cada vez que una mujer muere en un caso de feminicidio.

La integrante de la Intersocial Femeninista, que se sumó a la marcha, Soledad González, significó a la prensa que la manifestación se enfrenta a un problema global que involucra a varios organismos públicos.

Respecto al cambio de gobierno el 1 de marzo de 2020 comentó que desde la Organización no tienen 'demasiadas perspectivas, porque no hemos oído declaraciones concretas sobre qué políticas van a impulsar', aunque se conoce que la futura vicepresidenta Beatriz Argimón 'es una mujer comprometida con esta lucha'.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210796-mujeres-de-uruguay-en-alerta-ante-nuevos-feminicidios>



Radio Habana Cuba